
FEDERAÇÃO ESPÍRITA CATARINENSE – FEC 

14ª UNIÃO REGIONAL ESPÍRITA 1 

ATA CFR 002 2 
  3 

2ª REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO FEDERATIVO REGIONAL - CFR 4 
REALIZADA NO VINTE SEIS DE JUNHO DE 2022. 5 

  6 
Aos vinte seis dias do mês de junho de 2022, às 08:54h, com uso da plataforma Google Meet, reuniram-se 7 
virtualmente, a Presidente da 14ª URE Inara Schultz, Vice-presidente Rosana Ponche, Coordenadores das 8 
Áreas da 14ª URE e Presidentes e/ou representantes das Casas Espíritas filiadas, José Gabriel da Silva, Lincoln 9 
L. dos Santos, Mary Bonatto, Leia P. Dal Bo, Arlite Oliveira, Carlos R. Schmitz, Ivana Lobato, Sônia Souza, 10 
Adriana L. F. Oliveira, Silvana Wagner, Simone S. dos Santos, Ana Lídia Melo, Jonas Diogo, Juliana, Renato 11 
Durgante, Antônio Carlos, Barbina Salles, Antônio Macedo, Lauro.  12 
Acolhimento: Vice-presidente Rosana Ponche cumprimenta e agradece a todos em nome do Cristo.  13 
Prece: A presidente Inara Schultz faz prece inicial.  14 
Participação efetiva das Casas Espiritas: Tereza de Jesus, Antônio de Pádua, Fé Esperança e Caridade, 15 
Mensageiros da Luz, Núcleo de Estudo Espírita Chico Xavier, Seara do Amor, Leocadio José Correa, Francisco 16 
de Assis de Santo Amaro e Biguaçu, Fé e Caridade. 17 
Rosana certificou-se se todos os presidentes receberam a Ata da reunião anterior encaminhada por E-mail. 18 
Fala que o CFE tem por objetivo a aprovação das atividades nas Casas Espiritas, tem muitas atividades em ação 19 
e todas em beneficio as mesmas. Apresenta vídeo elucidativo “O Voo e Desenvolvimento da Águia”. Inara 20 
reflexionando o vídeo diz, o período em que estamos vivendo é de fundamental importância a troca de penas, 21 
unhas e bico. Não são os outros que precisam nos compreender, nós é quem precisamos compreender os 22 
outros. A Águia nos dá exemplo da mais árdua e bela transformação. Em seguida da as boas vindas, a Barbina 23 
do Francisco de Assis de Biguaçu. Barbina por sua vez explana o sonho da filiação realizado e agradece a todos 24 
pela ajuda. Rosana expõe sobre os seminários seguintes: dia 16/07/22 Carlos Campetti com o tema 25 
“Trabalhador Espirita”, 20/08/22 Adeilson Sales “Juventude e Infância”, 03/10/22 Mirian Dussi e 15/10/22 26 
Geraldo Campetti. 27 
ATENDIMENTO ESPIRITUAL: Mary (AAE), reforça o convite para a participação do Evangelho (Momentos com 28 
Jesus) da URE que acontece todas às segundas feiras às 21:15hs. Solicita aos presidentes que motivem seus 29 
integrantes a participarem do Estudo do Documento Norteador. O Atendimento Fraterno Online da 14ª URE 30 
continua. Comenta do Seminário com Alírio de Cerqueira Filho em 21/05/2022 com o tema CONSCIÊNCIA 31 
ESPIRITA. Solicita aos Presidentes das Casas Espiritas a aderir e incentivar os demais trabalhadores ao estudo. 32 
Comenta da mine capacitação online sobre Irradiação que acontecerá em junho no Recanto de Luz. 33 
ASSISTENCIA E PROMOÇÃO SOCIAL ESPIRITA: Ivana (APSE), comenta seu contentamento pelo sucesso da 34 
primeira oficina presencial para construção de absorventes artesanal. 35 
COMUNICAÇÃO: (ACOM), Carlos fala sobre os canais Youtube, Streamyard, Instagran. Inara ressalta a 36 
importância da Comunicação das Casas Espiritas e da 14ª URE. Rosana fala sobre mudança do Site. Todas as 37 
atividades que as Casas vão enviando estão no Site, é feito um link de todas as informações. Tudo que é da 38 
FEC é da URE também. Carlos relata a dificuldade de montar grupos, falta interesse das Casas Espíritas. 39 
Entristece-se por não colocar no ar os seminários e não conseguir aprimorar seu trabalho. Simone reforça o 40 
trabalho doutrinário às quartas feiras no Leocadio. Rosana fala da logística da transmissão e capacitação. 41 
Renato agradece trabalho do Carlos e se coloca à disposição. Gabriel agradece as Casas Espiritas, o serviço de 42 
aproximação. Faz contato com os representantes das Casas Espiritas enviando informações e, está tendo 43 
retorno estão respondendo. Solicita que visualizemos o Site. 44 
ESTUDOS E DIFUSÃO DOUTRINÁRIA: Jonas (AEDD), fala do desempenho das atividades formato online, diz 45 
que é um projeto piloto tem como objetivo capacitar expositores, avalia como bom trabalho, ainda passa por 46 
ajustes. Diz que a capacitação não é apenas para expositores, mas para todos os trabalhadores, os 47 
interessados deveram inscrever-se ou passar seus nomes, a data ainda vai ser marcada. Em agosto vai ter 48 
grupo de estudos online para monitores, aberto para todo o Estado de SC. Link a partir de 02/08/22. Antônio 49 
parabeniza e diz ser muito fácil entrar no Site. Rosana pede as Casas Espiritas que façam suas atualizações.   50 
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FAMÍLIA, INFÂNCIA E JUVENTUDE: Sônia (AFIJ), comenta sobre a primeira Parada Pedagógica presencial que 51 
aconteceu em março, diz que foi produtiva a troca de experiências. Fala da próxima Parada Pedagógica com o 52 
tema “Mediunidade Dom para Amar”, na primeira parte vai ser estudo na segunda oficinas sensoriais com a 53 
participação das Casas Espiritas federadas e não federadas. Será apresentado material de trabalho. Estudo 54 
com jovens e capacitação dos evangelizadores, tudo online com os coordenadores da juventude. Fala sobre a 55 
CONREGINHA que deverá acontecer no período integral com crianças e famílias e da formação de 56 
trabalhadores nas Casas Espiritas. A CONREGINHA está marcada para 09/10/2022, porem falta o espaço físico. 57 
As inscrições são online. Antônio Carlos expressa sentimento de angústia por falta de jovens nas Casas 58 
Espiritas, não entende como as Igrejas Evangélicas estão cheias de jovens tocando e cantando. Diz fica inquieto 59 
por não conseguir atrair os jovens. Rosana ressalta que quando nossa Casa não tem essa ou aquela tarefa 60 
devemos buscar as Casas coirmãs, essas disponibilizam tarefas online a todos os trabalhadores independente 61 
de idade. Inara expõe que devemos preparar esses jovens com pequenas leituras, mostrar a eles uma doutrina 62 
mais atraente, Tereza de Jesus também não tem jovens estão buscando. Carlos sente a angustia de Antônio e 63 
diz que conseguiu atrair jovens no Seara dos Pobres através de cursos, estudos, e principalmente o evangelho. 64 
Foram sete anos de muita luta, hoje colhe os frutos. É importante incentivar os jovens a leituras, palestras... 65 
MEDIUNIDADE: Silvana (AM), coloca que no dia 02/07 às 14:30h acontecerá roda de conversa com os jovens 66 
com o tema “O Jovem e a Mediunidade”. Cada dia que passa mais jovens se apresentam no Atendimento 67 
Fraterno mostrando traços de mediunidade. O auxilio o trabalho de orientação e conduta é urgente para com 68 
esses jovens, tendo em vista que 70 a 80 por cento desses vem com quadro depressivo.  69 
UNIÃO E UNIFICAÇÃO: Rosana (AUU), reforça o convite a todos para que todos participem do Encontro da 70 
Liderança Espirita. Fala da participação do programa CITAF, juntos com a FEC estamos elaborando esse projeto 71 
para dia 27/08/22. Esse é o trabalho da União e Unificação. 72 
EVANGELHO REDIVIVO: Lincoln (ER), expõe que o Evangelho Redivivo continua com a proposta de levar para 73 
suas Casas a importância do evangelizar. Com início na FEC e UREs em 17/04/2021 foi concluído o primeiro 74 
livro. Na próxima quinzena início do segundo livro de Mateus. 75 
ARTES: Simone (AA), lê uma passagem de Leon Deni “Evangelho não tem Hora”. E mais uma vez reforça o 76 
convite para que as Casas Espiritas mandem seus trabalhadores para a Área de Artes, é um desafio, José 77 
Gabriel já disponibilizou o convite no Site. Pede para que as Casas também abram espaço para as crianças. 78 
Juliana pergunta da possibilidade de agendar com as crianças do Caminho de Luz. 79 
ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS: Ana Lídia (AAF), fala das informações do Sistema WebFEC, cada Casa Espirita 80 
tem seu meio de acesso para o cadastramento online. Visitação as Casas Espiritas. Contribuição das anuidades, 81 
parcelamento e valor. Projeto Amigos da FEC, todos podem contribuir com um valor mesmo que esse seja de 82 
R$ 10,00 descontado na conta de luz, projeto reduz a anuidade e mantem a sustentabilidade da Casa, todos 83 
podem participar. Clube do livro FEC. Palestra com Gabriel Salon “A Importância do Livro Espirita”. Venda 50% 84 
revertido a Casa Espirita, qualquer frequentador pode se cadastrar. Gabriel informa que tem um tutorial no 85 
Site da URE passo a passo de tudo que Ana Lídia falou. Inara comenta que 50% das Casas Espiritas estão em 86 
dia. Recomenda aquelas Casas que estão bem possam fazer uma ação solidaria as que não estão. Não fala de 87 
apadrinhamento tão pouco dar o peixe, mas ajudar a pescar. Se houver organização, se 10 pessoas 88 
colaborarem com R$ 10,00 paga a mensalidade e ainda sobra. Sejamos solidários com as Casas coirmãs. 89 
Rosana salienta que no Portal da FEC está tudo bem claro. É uma despesa grande. Inara acrescenta que 90 
estamos numa Plataforma cedida pela FEC. Antônio Carlos agradece e parabeniza a 14ª URE. 91 
Encerramento: Gabriel finaliza a Reunião do CFR às 11:21h com a vinheta do primeiro Seminário Espirita, eu 92 
Arlite Oliveira 2ª secretária da 14ª URE, lavrei a presente ATA.     93 


